
Über Kauz.ai

Deutsch

Kauz.ai ist der Anbieter vom aiStudio - der Self-Service-Plattform für die Verwaltung
und das Training einfacher und komplexer KI-Assistenten. Das Unternehmen
kombiniert verschiedene Large Language Modelle und Workflows für die
Automatisierung von Informations- und Kommunikationsprozessen . Durch das
steuerbare Antwortverhalten der KI-Assistenten wird Künstliche Intelligenz durch
Business User kontrollierbar.

Englisch

Kauz.ai is the provider of aiStudio - the self-service platform for managing and
training both simple and complex AI assistants. The company combines various
large language models and workflows for the automation of information and
communication processes. Through the editable response behavior of the AI
assistants, artificial intelligence becomes controllable for business users .
 
Über aiStudio 

Deutsch

Das Kauz aiStudio ist eine Self-Service-Plattform zur Entwicklung von Chatbots und
KI-Assistenten für Unternehmen verschiedener Größen.

Englisch

Kauz aiStudio is a GenAI-driven self-service platform to develop and maintain
chatbots and AI-assistants in companies of different sizes.
 
Über den Gründer 

Deutsch

Dr. Thomas Rüdel, Gründer und CEO von Kauz.ai, ist promovierter Ökonom. Der
ehemalige McKinsey Partner beschäftigt sich seit über acht Jahren mit
Conversational AI.

Englisch

Thomas Rüdel - founder and CEO of Kauz holds a Ph.D. in economics. The ex-
McKinsey partner has over eight years experience in Conversational AI.

http://kauz.ai/

